

【学校教育目標】「ふるさとを愛し、夢の実現に向け感謝の心を持って共に学び合う児童生徒の育成」
 ～学びを紡ぐ・夢を紡ぐ・心を紡ぐ～

新年、明けましておめでとうございます。

2023年(令和5年)が始まりました。今年は、いよいよ「稲築中学校」の終わりを迎え、「稲築西義務教育学校」のスタートの年です。校舎の全貌も見られるようになり、より実感が増しています。しかしながら、まずは3年生の卒業証書授与式をはじめ、「稲築中学校」としての区切りをつける第3学期になりそうです。さらなる、ご協力をお願いいたします。

【スポーツフェスタ大成功！】

11月30日(水)の5・6校時を使って、生徒会主催の「スポーツフェスタ」を実施いたしました。2年以上「体育会」で行うはずの部活動行進や部活動対抗リレーを伝える機会がなかったことと、生徒達と教職員の交流を深めるために玉入れや大縄跳びを実施し、盛り上がりました。本校初の全員が所属している生徒会専門委員会対抗のリレーを行い、自分が所属している専門委員会のリレー選手を応援できたことは素晴らしいと感じました。保護者の皆様にもご観覧していただける時が早く来ればと願っています。

【学力の稲築中学校を目指して】

いよいよ、3年生が本格的に受験シーズンに突入いたします。毎朝、教室回りを行っていますが、3年生の皆さんの朝からの「自学」にも熱が入ってきました。「朝学」の共通問題の取り組みも3年生の教室回り指導のお陰もあって1年生では正解率が2倍になりました。先月号でもお知らせしましたように「高校入試」が大きく変わりました。3年間の毎日の努力が直接、受験(験)できる高校への条件になりました。日々の学習や生活をしっかり取り組むよう、ご家庭でもお声掛けください。また、高校において必要な費用等の資料は各高校別にございます。資料提供は出来ますので、お気軽にご連絡ください。

【生徒の皆さんへ！】

「新年、明けましておめでとうございます」2023年がスタートしました。どんな1年の目標を立てたでしょうか？3年生は中学校生活(義務教育9年間)の最後の3学期(自分チャレンジの3学期)、1・2年生は4月開校予定の「稲築西義務教育学校」の8年生、9年生への進級に向けての大切な3学期(新たなステージ準備の3学期)になります。「小さな一歩(成長)」が合わさると足し算ではなく、掛け算になります。1～2学期よりも班や学級、学年そして学校の事を大切に思う気持ちが「地域の皆様から信頼される学校づくり」につながります。先生方と力を合わせ76年の歴史を誇る「稲築中学校」の有終の美を飾り、気持ち良く3年生を送りだし、新たな「稲築西義務教育学校」開校に向けての良きスタート準備をしましょう！

【コラム】

生徒会役員選挙があり、新しい役員が選出されました。12月26日(月)に引き継ぎや新しい生徒会テーマが検討されました。どの新役員も「目を輝かせ」頑張る気持ちが伝わってきました。全校生徒には「全員が生徒会」であり、みんなで一緒に学校を作っていきましょう！と伝えています。新たな伝統づくりを一緒に頑張りたいですね。

【1月行事】

1月	10日(火)	3学期始業式
	11日(水)	給食開始
	13日(金)	全学年課題テスト
	15日(日)	嘉麻・嘉穂・飯塚地区中学校新人大会(駅伝競走大会)
	19日(木)	オンライン英会話(1年生)
	20日(金)	オンライン英会話(2年生) 私立高校推薦・専願入試
	22日(日)	県中学校新人体育大会(柔道)
	25日(水)	公立高校特色化選抜入試(~26日)
	31日(火)	大和青藍高校、北九州地区私立一般入試

お願い ○朝夕の車両での送迎の乗降は、宮の前橋から坂道を直進した来客用駐車場をお願いします。
 ○ お子さんの学校生活に関する諸問題等の相談は、学校(42-0023)または、嘉麻市教育研究所(62-5728)へお願いします。